## Die Biogasanlage ist Geschichte

Mehrheit für Abbruch des Verfahrens

(Bruchköbel/jgd) - Die anwe- der Aufstellungsbeschluss erneuerbare Energien wollte senden rund 100 Zuschauer zur Biogasanlage Rossdorf die Versammlung keinen neumussten bis gegen Mitternacht aber aufgehoben wird. Reiner en Beschluss fassen: BBB und ausharren, als endlich der Be- Keim (CDU) hatte zuvor seine FDP hatten mit einem Antrag schluss zur Biogasanlage zur Ansicht betont, dass eine Bio- gegen mögliche Windkraftan-Abstimmung kam. Aber dann gasanlage der Rossdorfer Di- lagen nördlich von Rossdorf ging es schnell: Das Thema mension wahrscheinlich "im nachfassen wollen - die Stadt "Biogasanlage" ist für Bruch- ganzen Main-Kinzig-Kreis" solle sich gegen die Errichtung köbel Geschichte. Am Diens- nicht realisierbar sei. Die zuta- solcher Anlagen aussprechen tag beerdigte die Stadtverord- ge getretenen Fakten, wie etwa und auch kein Einvernehmen netenversammlung das laufen- das Fehlen eines Verfahrens für deren mögliche Errichtung de Planfeststellungsverfahren nach Immisionsschutzgesetz, erteilen. Dieser Antrag fand für den Rossdorfer Standort. legten den Verzicht auf das jedoch keine Zustimmung bei Die Mehrheit von CDU, BBB Projekt nahe. Erster Stadtrat CDU, SPD und Grünen. Indes und FDP reichte dazu aus. Die Uwe Ringel betonte demge- ist derzeit ohnehin nicht klar, SPD enthielt sich der Stimme. genüber seine Ansicht, dass ob die Windkraftstellplätze im Nur die Grünen hatten bis die Niederschlagung des Pro- Bruchköbeler Bereich überzum Schluss für die Fortset- jektes nicht nach objektiven, haupt kommen. Die Gesamtzung des Verfahrens gewor- sondern nach rein subjektiven planung für die Region ist im ben. Noch nicht einmal für Kriterien erfolge, denn die bis- Regionalverband erneut in der den ursprünglich im Antrag her vorliegenden Gutachten Diskussion. - Auf eher leisen enthaltenen Passus, an ande- würden den Bau durchaus er- Sohlen scheint es dagegen bei rer Stelle einen geeigneten möglichen. Mit dem Beschluss dem Projekt "Solaranlagen" Standort zu suchen, wollten bleibe nur noch ein "Lippen- auf der alten Mülldeponie vorsich CDU, BBB und FDP am bekenntnis" übrig, so Harald anzugehen. Im Ausschuss hat-Ende noch erwärmen. Man Wenzel von den Grünen ent- te der Erste Stadtrat Uwe Rineinigte sich auf eine Zwei- täuscht, denn eine neue Stand- gel zuletzt bekannt gegeben, Punkte-Aussage, nach der die ortsuche werde ausgeklam- dass sich die Verpachtung des Stadtverordneten zwar weiter- mert. - Zu einem anderen, Geländes an einen Investor, hin "nachdrücklich" die Nut- bislang eher hypothetischen der eine Photovoltaikanlage zung von Biogas befürworten, Projekt rund um das Thema bauen will, abzeichnet.